



■ Xóchitl Gálvez asistió ayer a la plenaria de diputados y senadores del PRI.

‘Los malos ya se fueron, ahora necesito a Alito’

MAYOLO LÓPEZ

La candidata de la Alianza Opositora (PRI-PAN-PRD), Xóchitl Gálvez, agradeció el apoyo recibido por el priismo y resaltó el carácter, la experiencia y lo “cabrón” del líder nacional del tricolor, Alejandro “Alito” Moreno.

“Los malos priistas ya se fueron, se quedaron los que creen en México y yo les quiero decir: los necesito, los necesito, los necesito en la calles. Necesito la experiencia y la fuerza de ‘Ali-

to’, ¡porque vaya que es un cabrón!”, dijo provocando las risas en la plenaria de legisladores del PRI.

“De algo se debe sentir el PRI orgulloso, es que siempre busca hacer lo correcto, yo les reconozco que tengan gente tan bien formada, es tiempo de recuperar esas causas de ese PRI revolucionario que yo conocí, de ese PRI que luchaba por las causas de los campesinos, de los indígenas, de las mujeres, de esas causas que caracterizan al PRI”, explicó la candidata.